

WAS IST POLITISCHE BILDUNG UND MENSCHENRECHTSBILDUNG?

Für mehr Information oder um unsere Dokumente zu bestellen, könnt Ihr uns anschreiben :

edchre@coe.int

oder unsere Webseiten besuchen:

www.coe.int/edchre und
www.edchre-pilot-projects-eu.coe.int



www.coe.int

Der Europarat ist Europas führende Organisation für Menschenrechte. Er hat 47 Mitgliedsstaaten, von denen 28 auch Mitglied der Europäischen Union sind. Alle Mitgliedsstaaten des Europarates haben die Europäische Menschenrechtskonvention gezeichnet, ein Vertrag zum Schutz der Menschenrechte, der Demokratie und der Rechtsstaatlichkeit. Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte überwacht die Umsetzung der Konvention in den Mitgliedsstaaten.

PREMS 061915

DEU



” Politische Bildung und Menschenrechtsbildung heißt lernen, im Respekt des Anderen gemeinsam zu leben. Es heißt auch, Deine Rechte zu kennen und zu verstehen, um eine aktive Rolle bei Entscheidungen, die Dich betreffen, spielen zu können.

” Um zu verstehen, was das im Alltagsleben bedeutet, können Dir mehrere Dokumente auf unserer Webseite helfen.

www.coe.int/edchre

DIE CHARTA FÜR ALLE



— verdeutlicht die Prinzipien der Europarats-Charta zur politischen Bildung und Menschenrechtsbildung in einfach zugänglichen Begriffen.

DIE AUSSTELLUNG ZUR CHARTA FÜR ALLE

— besteht aus 7 Plakaten/Posters und ist auch als Roll-ups zu finden (auf Französisch und Englisch). Besonders illustriert werden 6 Prinzipien der Charta.



DAS POSTER ZUR CHARTA FÜR ALLE

— illustriert verschiedene in der Charta beinhalteten Prinzipien.



DIE LEITLINIEN FÜR BILDUNGSFACHKRÄFTE



— zur Charta für Alle bieten Unterstützung für Lehrende, die mit ihren Schülern Aktivitäten rund um die Charta machen.

KURZE ANIMATIONEN ZUM THEMA

— « Demokratie und Menschenrechte in der Schule », inspiriert von den 10 beliebtesten Comics des Kinderwettbewerbs.



DER FILM « MOBbing IN DER SCHULE STOPPEN ».

Dieser Film, zu dem die Europäische Schule Straßburg viel beigetragen hat, zeigt was Mobbing ist und wie es gestoppt werden kann.



DIE AUSSTELLUNG ZUR « DEMOKRATIE UND MENSCHENRECHTE IN DER SCHULE »

— stellt dar, wie Schüler Demokratie und Menschenrechte in der Schule erleben. Sie entstand nach einem Comic-Wettbewerb für Kinder.